
Protokoll:

Rm Otto (CDU-Fraktion) kündigt einen Änderungsantrag an, in dem die geplante Erhöhung
von

25 % in zwei Schritten aufgeteilt werden soll.

Die SPD und die WGS-Fraktion schließen sich dem Vorschlag der CDU-Fraktion an und die
SPD-Fraktion beantragt, heute ohne Beschluss zu bleiben.

Auch die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen schließen sich dem Vorschlag an und wollen einen
gemeinsamen Antrag erarbeiten.


